



第94号 平成25年 2月21日発行

橋北だより

社会福祉協議会

【橋北地区一日清掃デー】

3月10日(日)午前8時30分～ 雨天延期 3月17日(日)
地区内の環境を整え、ごみに対する意識を持ってもらうためにも定期的に活動します。ご協力よろしくお願いします。

【清掃場所】

- (1) 滝川町・・・明治橋より近鉄線路沿い橋北通りまで、三滝川河川敷
- (2) 川原町・・・国道一号線の道路両側を橋北通りまで、三滝川河川敷
- (3) 陶栄町・・・海蔵橋より近鉄線路沿い橋北通りまで
- (4) 浜一色町・・・海蔵橋より東へ(7)と出会うまで、海蔵川河川敷
- (5) 京町・・・国道一号線の道路両側を橋北通りまで
- (6) 東新町・・・新開橋よりJR線路まで、海蔵川河川敷
- (7) 高浜高浜新町・・・新開橋より西へ(4)と出会うまで、海蔵川河川敷
- (8) 新浜町・・・老松橋より西へ慈善橋までの間(ガマの川の清掃も含)
- (9) 午起一二丁目・・・町内及び名四国道道路西側
- (10) 東老人会・・・三滝公園内



軍手・ごみ袋・火
バサミは用意し
ます。

活動報告

社会福祉協議会

1月27日(日) 於：橋北地区市民センター会議室

*福祉講演会

参加者 63名

講師 四日市社会保険病院副院長 木村 光政氏

テーマ 「オンリーワンの老後」

かつての「人生わずか50年」から、今はなんと90年、昭和の価値はすっかり変貌しています。

「長寿社会ゆえの生き方」の提案として、生前意思(リビングウィル)を残しておくため、自分の逝き方を考えエンディングノートに記しておくことが、残された家族への優しさであるというお話でした。



閉校式のお知らせ

◆東橋北小学校 3月24(日)
9:20~10:10 閉校式典
10:30~12:00 閉校行事
式場 東橋北小学校体育館

◆西橋北小学校 3月25日(月)
10:10~10:40 閉校式典
10:50~12:00 閉校行事
式場 西橋北小学校体育館



4月から東橋北小学校と西橋北小学校が統合され、橋北小学校が設立されます。卒業生をはじめ、ゆかりのある皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

朗報

高浜町の山中享悟君(菰野高校2年生)が、第85回選抜高校野球大会に出場することになりました。

試合日程などはこれから決まりますが、是非注目していただき、地域の皆さまの応援よろしくお願いします。



防災組織連絡協議

防災豆知識

地震のメカニズム(しくみ)

「三重県にも巨大地震が発生していた。」

1994年(昭和19年)12月7日、熊野灘を震源とする「東南海地震(マグニチュード 7.9)」が発生。激しい揺れと共に、地震発生後短時間で熊野灘沿岸部を中心とした市町村に9メートルの大津波が襲いかかり、甚大な被害を及ぼした。

◆三重県における被害

死者 389 人、負傷者 608 人

流出家屋 2,759 棟、住宅全壊 1,627、住宅半壊 4,210 棟。



今年には特に厳しい寒さが続いています。バランスの良い食生活や、筋力や脳の活動エネルギーとしての効果があるそうです。

橋北地区社会福祉協議会
橋北地区市民センター内 団体事務局
TEL&FAX 331-3901
ホームページ
<http://kyohoku.sakura.ne.jp/index.html>
メールアドレス
kyohoku@m5.cty-net.ne.jp

発行責任者 稲葉 茂